

Kapolsek Mataram Rutin Jalankan Program Jumat Curhat, Kapolsek Mataram Ajak Warga Jaga Kamtibmas

Syafruddin Adi - MATARAM.BNN.CO.ID

Jan 12, 2024 - 16:13



Mataram NTB - Sebagai upaya selalu hadir ditengah-tengah masyarakatnya, Kapolsek Mataram Kopol Tauhid, SH rutin menjalankan program Jumat Curhat yang sudah menjadi komitmen bertempat di Masjid Al-hidayatullah jl Ar. Hakim lingk Punia Jamaq kel. Punia Kec. Mataram Kota Mataram. Jumat, (12/01/2024)

Kapolsek Mataram yang didampingi oleh Kanit Intelkam Polsek Mataram Iptu Eko Suprayitno, Ps. Panit Yanmin Intelkam Polsek Mataram Aiptu Danang Susilo Aribowo, Kanit 3 Sat Intelkam Polresta Mataram Ipda Rofi, Bhabinkamtibmas Kel. Mataram Timur Aiptu Nurul Mukminin, Toga, Tomas, Toda dan warga Lingkungan Karang Bedil dan Punia Jamaq.

Kapolsek Mataram yang bersama anggota langsung melaksanakan Sholat Jumat berjamaah dan di lanjutkan dengan kegiatan silaturahmi dengan jamaah untuk mendengarkan saran, pendapat dan informasi yang dibutuhkan masyarakat.

Kapolsek Mataram Kopol Tauhid SH menyampaikan terima kasih kepada jamaah yang hadir pada sholat jumat hari ini, kedatangan anggota Polsek Mataram pada hari ini ingin bersilaturahmi, memperkenalkan diri dengan masyarakat Lingk. Punia Jamaq dan Kr. Bedil.

Sekaligus mensosialisasikan terkait dengan perubahan Polsek Pagutan menjadi Polsek Mataram dan sekaligus menghimbau kepada seluruh jamaah yang hadir untuk kita bersama-sama menjaga kondusifitas yang ada.

" Dengan kegiatan ini mari menjaga anak-anak kita dari penyalahgunaan narkoba dan kenakalan remaja lainnya, selain itu jika warga ada yang membutuhkan bantuan dari Polri baik tenaga maupun konsultasi hukum, silahkan langsung datang ke Polsek Mataram " imbuhnya .

Kopol Tauhid juga menegaskan bahwa Polsek Mataram siap melayani, selalu hadir untuk bermanfaat semaksimal mungkin sesuai dengan prosedur yang ada dan ketentuan hukum yang berlaku.

Oleh karenanya kami juga berpesan untuk meminta bantuan dan dukungan dari masyarakat Lingk. Punia jamaq dan Kr. Bedil agar bersama-sama menjaga keamanan di wilayah tempat tinggal kita.

Saling menghormati akan perbedaan ras dan keragaman budaya agar perbedaan ras dan keragaman budaya yang ada itu bisa kita jadikan keindahan, bukan menjadikan permusuhan. (Adb)